Havariekommando

Gemeinsame Einrichtung des Bundes und der Küstenländer



Pressemitteilung Nr.6

Cuxhaven, den 8. Mai 2013

Die Bergung hat begonnen Um 17:55 Uhr war der erste Container auf dem Ponton

Die Einsatzkräfte haben am frühen Abend damit begonnen die Container auf den Ponton zu laden. Der Schlepper WAL beginnt zuerst mit der Übergabe der Container. Danach folgen die des Schleppers RT INNOVATION und die des Mehrzweckschiffes NEUWERK.

Wenn alle mit Holz und Papier beladenen Container auf dem Ponton sind wird er zurück nach Bremerhaven geschleppt. Das Ölüberwachungsflugzeug des Havariekommandos, die Do228, befindet sich ebenfalls im Seegebiet, um eventuell frei schwimmende Ladungsreste aufzuspüren.

Ob die Arbeiten bereits heute beendet werden können steht nicht fest. Jeder Container liegt anders im Wasser und muss daher für den Schwimmkran in Position gebracht werden.

Kontakt:
Michael Friedrich
Pressestelle Havariekommando
Gemeinsame Einrichtung des Bundes und der Küstenländer
Am Alten Hafen 2
27472 Cuxhaven
Tel.: 04721- 567- 180

Mailto:MFriedrich@havariekommando.de